

Canat & Warton

Cabinets Immobiliers Real Estate

9 Pièces

260 m²

Réf. 7_10963SLN

1 040 000 €

Toulon

Maison à vendre (83000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Toulon bas faron, dans une impasse sécurisée au plus grand calme, grande villa californienne plein sud implantée sur un très beau terrain arboré de 1878 m². Construite dans les années 50 elle offre de très beaux volumes en cube ouvert sur le jardin, très actuel. Développant environ 260 m² la maison est composée au niveau principal d'une très belle pièce de vie de presque 90 m² en deux parties dont un coin feu avec cheminée, un bureau et une grande cuisine baignée de lumière avec son office. Le premier niveau comprend deux belles chambres dont une traitée en suite avec sa salle d'eau, un bureau. Le ...

Toulon bas faron, in a secure dead end in the greatest calm, large californian villa facing south located on a beautiful wooded plot of 1878 m². Built in the 50s it offers very beautiful volumes in a cube open to the garden, very modern. Developing approximately 260 m² the house is composed on the main level of a very beautiful living room of almost 90 m² in two parts including a fire place with fireplace, an office and a large kitchen bathed in light with its pantry. The first level includes two beautiful bedrooms, one of which is treated as a suite with its bathroom, an office. The upper ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

